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７月１１日金沢ニュ－グランドホ

テルにおいて新年度初例会が開催さ

れました。司会は今期から幹事の村上

L。緊張気味にスタ－ト。 
君が代、ライオンズクラブの歌斉唱に

続き若林新会長が登壇。九州地区の集

中豪雨による被害にお見舞いの言葉

を述べられ、金沢は災害が少なく恵ま

れた土地であると述べられた。 
当地区ガバナンススロ－ガンと金沢

東ライオンズクラブスロ－ガンの意

義について話をされ、一人一人の力は

大きくないが皆が協力していけば大

きな力になる、そしていい金沢東ライ

オンズクラブにしていきたいと抱負

を述べられた。 
	  
 
 
 
 
 
その後二名の新入会員の紹介があり

登壇された。石川テレビ放送(株)上席
執行役員営業局長井家通 L は金沢出
身で現在６１才、オークス(株)金沢支
社長加藤明裕 L オークスとして八代
目また初めての金沢出身者ですとそ

れぞれ挨拶された。 
	  

 
 
 

 
	  
 
 
 
 
続いて前年度決算、監査報告と新年度

予算の報告がありすべて承認された。 
	 委員会アワーでは各新委員長から

本年度の取組みの決意表明と協力要

請があった。 
最後に新副テールツイスター中村L
が緊張気味に登壇。前任の多田 Lの後
で大変ですが頑張りますとたくさん

のドネ－ションを読み上げた。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
編集後記	 新聞社に勤めながらほとんど記

事を書いたことはありません。拙い文章で

恐縮ですがこれから一年、若林体制の金沢 
東ライオンズクラブの活動を報告していき

ますどうぞ宜しくお願い致します 
	 	 （記事	 林	 昭夫 L） 
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